



COMUNICADO DE PRENSA DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL

Santiago, 27 de Mayo de 2021

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informa a la Opinión Pública que hoy jueves 27 de mayo, aproximadamente a las 09:24 hrs. el vuelo JetSmart JAT 270 que había despegado desde el aeródromo Carriel Sur en Talcahuano hacia el aeropuerto Andrés Sabella en Antofagasta, declaró emergencia ante problema en uno de sus motores, procediendo a retornar al aeródromo de origen y aterrizando sin observaciones a las 09:47 hrs.

Personal del aeródromo Carriel Sur de la DGAC, en conjunto con la tripulación aplicaron todos los procedimientos para el aterrizaje seguro.

En estos momentos, la aeronave está con desembarque de pasajeros en el puente N° 3 del aeródromo.

El aeródromo está operativo para las distintas operaciones aéreas.

Personal de Investigación de Accidentes de la DGAC se dirige hacia el aeródromo Carriel Sur para realizar la investigación respectiva y emitir el informe al más breve plazo.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**